



NO ES LO QUE PARECE

Era la noche de Halloween y yo había quedado con mis amigas. Empezamos a jugar a verdad o reto, yo empecé y me retaron a entrar en el instituto. Lo hice, y detrás de mí muchas de mis amigas (no todas alguien tenía que vigilar). Nunca había estado en el instituto a esas horas la verdad daba bastante miedo. De repente nos dispersamos, me asusté mucho pero tuve la suerte de quedarme con una de mis amigas. Ella empezó a gritar y la luz del moñil se apagó. Cuando fui a acercarme me di cuenta de que le habían arrancado el brazo a mordiscos. Empecé a gritar descontroladamente y todas mis amigas aparecieron asustadas (las de fuera también). Les expliqué lo que había pasado, una miró un video de YouTube para saber qué hacer, mientras otras, llamaba a la ambulancia. Pero volvieron a apagarse las luces y cuando volvieron a encenderse, otra de mis amigas estaba descabezada. En ese momento nos planteamos escapar, pero estábamos muy asustadas y no éramos capaces de movernos de allí. La ambulancia pensó que era una broma de Halloween y no nos hicieron caso. Asustadas y así en shock intentamos escapar, pero volvieron a apagarse las luces. No se oyó ni un ruido hasta que se volvieron a encender. Todas mis amigas estaban muertas y desangrándose en el pasillo. Todas menos yo, todas muertas menos yo que aquella noche me di un gran banquete.

XN//